

# Anne Frank, un témoin, un mythe

Maatje Mostart travaille dans la Maison d'Anne Frank. Elle raconte l'histoire d'Anne Frank. Et rappelle que son histoire est toujours d'actualité.

Interview.



**(1) Le Monde des Ados : Le journal d'Anne est-il beaucoup étudié par les élèves néerlandais ?**

**Maatje Mostart :** Oui, aux Pays-Bas, il fait partie du programme de l'école primaire. Contrairement à d'autres pays où il est plutôt étudié au collège. Ici, tout le monde étudie l'histoire d'Anne ! C'est le point de départ pour parler ensuite de la Seconde Guerre mondiale au collège, en cours d'histoire.

**(2) \_\_\_\_\_ 21 \_\_\_\_\_**

C'est l'un des premiers témoignages qui ont été publiés après la guerre.

C'est aussi une ado de 13 ans qui raconte son histoire : elle se dispute avec ses parents, tombe amoureuse... Beaucoup de jeunes se reconnaissent dans ses écrits. Et il y a le reste de l'histoire : cette jeune fille est obligée d'abandonner une vie normale. Elle a vu comment sa famille est devenue victime de la haine contre les Juifs, elle a été arrêtée et elle est morte. Tout cela fait partie de la grande Histoire. Ce sont les raisons pour lesquelles on lit son journal dans le monde entier.

**(3) Pourquoi est-ce important de lire le journal d'Anne ?**

Otto, le père d'Anne, disait qu'on doit apprendre du passé, pour que nos erreurs ne se reproduisent pas. Anne et 6 millions de Juifs sont morts... parce qu'ils étaient juifs. Ils ont été discriminés, ils ne pouvaient plus aller à l'école, ils ont été envoyés dans des camps. Aujourd'hui, on voit de nouveau toutes sortes d'actes de discrimination. C'est pour ça qu'il faut raconter cette histoire, encore et encore. C'est très important.

*d'après Le Monde des Ados, mai 2017*